

Neuchâtel, le 4 septembre 2023

Une soirée pour tout savoir sur l'anneau contraceptif masculin

Face à l'intérêt croissant que suscitent les contraceptifs masculins et, à l'idée d'une responsabilité partagée en matière de contraception, de nombreuses questions subsistent. S'agit-il d'une option sûre et efficace parmi l'offre contraceptive ? Pour y voir plus clair, les centres de santé sexuelle des Villes de Neuchâtel et de La Chaux-de-Fonds organisent une conférence sur la contraception thermique testiculaire, jeudi 21 septembre à 18h30 à l'auditoire du Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel.

Les intervenant-e-s à cette conférence seront le Dr Sao-Nam Tran, médecin spécialiste en urologie aux Hôpitaux universitaires de Genève, Maxime Labrit, infirmier, inventeur de l'anneau contraceptif testiculaire Andro-Switch et Stéphanie Dupin, cofondatrice de la première société coopérative consacrée à l'accès au marché de la contraception dite masculine.

Ces spécialistes répondront à des questions liées à la fiabilité de la méthode, aux risques d'utilisation, aux contre-indications, aux études en cours, aux recommandations lors de l'utilisation de l'anneau contraceptif et aux facteurs motivants l'arrêt ou la poursuite de la méthode. La conférence sera suivie du témoignage de deux utilisateurs et d'une discussion.

- › **Jeudi 21 septembre à 18h30, auditoire du Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel, entrée libre.**

Ville de Neuchâtel
Ville de La Chaux-de-Fonds

Renseignements complémentaires :

Angélick Schweizer, responsable du Centre de santé sexuelle – planning familial de la Ville de Neuchâtel, 032 717 74 35

Sarah Guyot Robert, responsable du Centre de santé sexuelle – planning familial de la Ville de La Chaux-de-Fonds, 031 967 61 87